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例会報告 No.1997 7 月 14 日（水）晴れ  （司会 染谷正美委員長） 

 

本例会でのおもな事項        

   ＊入会式           ＊2004-05 年度事業計画発表 

 ＊会長挨拶                           各委員会委員長 

ビジター紹介 

米山奨学生 蔡 亦竹さん  新入会員 北村 英明様 

入 会 式 

皆葉会員より紹介 

北村 英明さんのプロフィール 

昭和 38 年 11 月 29 日生 満 40 歳 

学歴  栃木県立宇都宮高等学校卒 

慶應義塾大学卒 

職歴  某地方銀行勤務 （～平成 3年） 

北村製布株式会社 （現 常務取締役） 

趣味  ゴルフ、卓球、野球等のスポーツ、読書 

家族  妻、子供 2人（小 6男子、小 4女子） 

新入会員 北村英明様より挨拶 

只今ご紹介いただきました、北村英明です。宜しくお願いします。ボラン

ティア活動としましては、昨年の 12 月まで水海道青年会議所にお世話に

なりました。今現在ボランティアとしましては、水海道小学校の方でＰＴＡ

会長としてやらせていただいてます。教育に関する事、何かありましたらご

提言頂ければと思います。趣味の方ですが、ゴルフを長年やっています

が、機会もないことで上達しておりません。皆様のご指導をいただきなが

ら頑張っていきたいと思います。今後とも宜しくお願いします。 

幹 事 報 告  （大串  卓幹事） 

週 報 受 理    竜ヶ崎ＲＣ 

例会変更通知受理   牛久ＲＣ  7 月 27 日（火） 午後 6 時 30 分より 松泉閣 

江戸崎ＲＣ  7 月 22 日（木）→7月 18 日（日） 午後 6時 30 分より 川波美 

しもだて紫水ＲＣ 7 月 31 日（土） 午後 6 時より 鳥居脇 

7 月 27 日（火） 休会 

8 月 17 日（火） ガバナー公式訪問 

7 月 28 日（水）は、振替休会となります。 

会 長 挨 拶 （鈴木  豊会長） 

こんにちは。米山奨学生の蔡 亦竹さん、ようこそいらっしゃいました。新入会員の北村英明様今後とも宜

しくお願いします。 

昨日ニュースで、新潟県、福島県に集中豪雨があって河川が氾濫して大変な状態になっていると聞きま

した。関東では、暑い日が続いています。身体には充分気をつけてください。 

早いもので、2 回目の例会を迎える事になりました。一週間を振り返ってみます。7 月 9 日、数奇な運命を

背負った曽我ひとみさんが、インドネシア・ジャカルタで 1 年 9 ヶ月振りに家族と再会できました。7 月 11

日、参議院選挙が行われましたが、自民党が51議席を取れなくて49議席、民主党が50議席を確保した

とかで、一喜一憂しておりましたが、終わってみれば何の事はなく小泉政権の続行となりました。投票率



は 56％、茨城は 50％でした。ロータリアンとして個人では多いに政治に参加すべきですが、しかし、組織

としては参画できないことは承知の通りです。公職に就いている人は、ロータリークラブ定款第6条第7節

に、一定の任期の間選挙または任命によって公職にある者は当該公職の職業分類の下に本クラブの正

会員となる資格を有しないものとする。推薦をされるとき、基準判断が非常に難しいので、定款細則を読

んでいただければわかると思いますので宜しくお願いします。 

今月は 2000 回例会にかけていきたいと思います。水海道ＲＣのホームページ掲示板に、青木企画委員

長さんより５０名を切るようだと、責任問題発生ですね。さて、誰が責任を取るのでしょうか？と書き込みが

ありましたので、かけたならば企画委員長の責任であり、成功は会長になりますと早速返事を書きました。

企画委員長の責任とならないよう出席お願いします。また、ホームページの掲示板の参加も宜しくお願い

します。 
7月 7日に行われました、理事役員会の報告を致します。以下の件が理事会承認となりました。 
職業分類委員会より、職業分類表の見直し。事務所更新の件。8月 18日（水）休会。ボーイスカウト・ガー
ルスカウトへの助成金は例年通り。アクト 21 より藍の種への参加・協力に
2004-2005年度事業計画

ついては個人参加とする。 
発表 

クラブ奉仕 1委員会 （青木清人委員長） 
営等話し合っていきたいと

の立案・実施。 

年 2 回の委員会開催。魅力あるクラブの運
思います。 
2000回例会

職業分類委員会 （中川莞爾委員長） 
、

場合には、大過なくすぐに分

副委員長に飯塚さん、委員に草間さん

委員長に中川、3 名で構成されております。以前は一業種 1 人でしたが、3

年前に大幅に改正されまして、一業種 5 名までと 5 倍になりました。今年度

大幅に改正しようと会長に相談しまして、先程報告があったように理事会で

承認されました。前は分類が69でしたが、46に減らします。未充填がものす

ごく多いのでこれを殆ど無くす状態にします。新しい職業の方が入会される

類は入れたいと思います。職業分類委員会は、会員増強委員会に活発に

活動していただいて頑張りたいと思います。宜しくお願いします。 

会員選考委員会 （長塚 暁委員長） 

で構成されております。会員増強

政

鈴木邦彦さん、北村 仁さん、私の3人

委員会から上がってきた候補者を委員会を開き、人格、職業上の社会

的地位等を調査しまして、理事会へ報告するという仕事でございます。

会員選考に当たっての留意点は、厳正かつ公平な立場において、人格、

評判は申し分ないか、職業上の評判はどうか、奉仕の精神を充分持ち

的義務を果たせるか、例会に出席できるかどうか。会員増強委員会、職

業分類委員会と密接な連絡を取りながら、忙しくなるようにしたいと思います。 

合わせているか、会員として財

ロータリーファミリー会員増強委員会 （松坂興一委員長） 

昨年度ＲＩの方針により従来の会員増強委員会から、ロータリーファミリー会

を推進して参っ員増強委員会へと改称され、新しい認識のもとに増強活動

たわけですが、本年度も昨年同様会員同志が手を携えて活動の促進に努

めてまいりたいと存じます。今日、全ての命題が増強・拡大にあって、いささ

か意見を異にするところもありますが、ともあれ先ずこの命題に挑戦してまい

りたいと思います。昨今にあっては、減る事はあってもサッパリ増える事のな



いのが現状であり、内因、外因の適切な分析が必要であろうかと思われます。こうした現実を承知したうえ

で対応して参りたいと思います。下記の目標達成をめざして活動を行ってまいります。 

1． 純増 3名の新会員の獲得と退会者の防止。 
2． 職業分類、会員選考、ロータリー情報、各委員会との情報交換のための合同会議の開催。 

に努める。 3． 全会員の喚起を促し、推薦提案箱の最大利用
ロータリー情報委員会 （小島富雄委員長） 

ロータリー情報委員会は、会員の皆様に正しいロータリー情報を理解し

集の中から、新しい情報を

報

2. プログラム委員会と連絡を取 提供を行う。 

出席 ０％

ていただくよう手続要覧、ロータリー情報資料

提供いたします。今年度会長方針ワンポイントメッセージに基き、ロータリ

ーの理念、歴史そしてクラブの活性化と質の向上、会員増強、退会防止

等に繋がる情報を、全会員と共に勉強しながら、4 つの目標をあげさせて

いただき、実践し進めていきたいと思います。 

集会を前後期各 1回ずつ行う。 

り、例会時機会をみて 3分間卓話を行い情報

1. 新入会員、先輩会員の情

3. ロータリー情報に関するインパクトある外部卓話を行う。 
4. 入会のしおりを作成し新入会員に配布する。 
 

出 席 報 告 （角田雅宣委員長） 

率 ８１．６  

ニコニコボックス （青木正弘委員長） 

致します。  北村英明会員 

会です。宜しくお願いします。また新会員の北村英明

  鈴木（豊）会員 

会員 

願いします。 松崎会員 

 

お世話になります。 石塚（克）会員 

す。スタートでしくじりました。次回から注意します。  

員 

 

今後とも宜しくお願い

褒められました。  隅屋会員 

七夕例会が無事終了しました。今日は、2 回目の例

さんご活躍を期待しております。

1 日目で失敗してしまいました。会長を名前で呼んでしまいました。 大串会員 

息子を宜しく。  北村（仁）会員 

北村英明会員を宜しくお願い致します。  皆葉・染谷（秀）   各会員 

Welcome 北村英明会員。  松坂

北村英明君入会おめでとう。  瀬戸会員 

歓迎、北村英明殿。  登坂会員 

祝 入会、英明さん。  北村（陽）会員 

先週欠席しました。今年度宜しくお

今年も宜しくお願いします。  渡辺会員

本日所要で例会欠席します。尚 2000 回例会には身内が 3人

本日もニコニコにご協力頂き有難うございま

青木（正）会

入金計 ￥４５,０００ 累 計 ￥２４５,０００

会報委員会   委員長 斎藤広巳   副委員長 大塚令昌   委員 笠原

会員総数 出席者数 欠席者数 賜 暇 メーク 

４９名 ３５名 １３名 １名 ４名 

  修 


